



**REFLEXIONES CONTRA EL
CORONAVIRUS. HEMOS GANADO LA
BATALLA.**



PANDEMIA DEL CORONAVIRUS EN ESPAÑA

En España esta situación no está siendo fácil, como en otros países una pandemia nunca lo es, y si tampoco hay medios disponibles a disposición del personal sanitario ni de la población menos aún.

Los colegios, institutos, universidades, todo... se cerró el día 13 de marzo, y por lo que la ministra de educación ha comunicado, no está previsto que los alumnos vuelvan a los centros hasta septiembre y si hay vacuna, si no la hay, ... se está considerando la posibilidad de que haya clases pero con la mitad de alumnos por aula, e intercalar clases presenciales con clases telemáticas.

En el ámbito sanitario, hay que tener siempre en mente y no solo ahora, en esta situación, que todo el personal sanitario (médicos, enfermeros, administrativos...) están siempre ahí, y que nos protegen y nos curan ante cualquier infección. En esta situación están haciendo un trabajo memorable y de vital importancia exponiéndose al virus... con una protección que llegó un poco tarde. Ellos son siempre los mismos, y merecen siempre el mismo respeto, basta ya de agresiones físicas y verbales.

Al igual que los cuerpos de seguridad del Estado, científicos, investigadores, agricultores, dependientes de tiendas, basureros, farmacéuticos y sobre todo a las personas que les llevan la comida, medicinas... y atienden a personas que apenas se pueden mover, también a las asociaciones asistenciales. Maestros, profesores, que lo están dando todo para que sigamos aprendiendo... en definitiva, todas las personas que siempre están ahí, y casi nunca nos damos cuenta hasta que no pasan cosas como ésta. Todos y cada uno de ellos merecen nuestro agradecimiento y respeto siempre.

Los test PCR, los test serológicos y los test inmunológicos son los 3 tipos de test que hay para detectar el coronavirus, pero hay una cosa que desde mi punto de vista es inviable,



y es que siendo el personal sanitario el más expuesto en esta situación, ¿cómo es posible que las empresas de fútbol hayan tenido los test realizados a los futbolistas de algunos equipos antes que los sanitarios?
¿ Y que el test que se les ha realizado sea 100% fiable, puesto que se hace en laboratorios y que al personal de la administración pública (sanitarios, fuerzas de seguridad del Estado...) se le haya realizado un test que tiene probabilidad de fallar si son los más expuestos y los que nos van a cuidar, y los que al fin y al cabo si nos contagiamos son los que nos van a sacar de esta?

Otra cuestión, es que en esta situación, el Congreso de los Diputados tendría que estar unido, independiente de la ideología política de cada partido, porque cualquier partido en estas condiciones hubiese cometido errores ya que se trata de una situación excepcional para todo el Mundo. La cuestión es, que si el Presidente del Gobierno propone alargar el Estado de alarma porque es lo mejor para el País en este momento, los partidos políticos lo deberían de apoyar, puesto que no es una cosa que el Gobierno quiera hacer porque sí, es una valoración que está muy meditada y que el Presidente no ha tomado solo, sino que ha sido aconsejado por un equipo técnico cualificado para llegar a proponer otra prórroga del Estado de Alarma con lo que eso supone.
En definitiva, que se dejen de tanto pelear....
y que actúen de forma unida ante situaciones como esta.

Amparo Sánchez Sánchez



Esto lo escribo estando en casa, lejos de mis abuelos que son un pilar fundamental en mí, de mi hermana, que está en primera línea, ayudando a que las personas mayores ganen esta gran batalla. Espero que esto que está pasando nos ayude a todos a reflexionar y a ser mejores personas, porque marcará un antes y un después en nuestras vidas.

VIVE

Para, deja un instante lo que estés haciendo y céntrate, piensa en momentos de tu vida inolvidables, aunque sean insignificantes, aquellos momentos que antes dejábamos atrás, como si nada, aquellos apretones de nuestras abuelas que parecían eternos, aquellas historias que nos contaban nuestros abuelos una y mil veces, aquellos “ cuando yo era joven”.

Piensa también en la gente que te quiere, aquellas personas con las que tan solo una mirada os entendéis, recuérdalo y guárdalo en una pequeña parte de ti, para que cuando todo esto acabe lo aprendamos a disfrutar, por muy insignificante que sea.

A veces no nos damos cuenta, pero la felicidad se halla en las pequeñas cosas, en los pequeños momentos, vívelos como si realmente no hubiese ninguno más, olvídate de hacer lo que no te llena, quíete y quiere a los demás, quíelos de verdad, y no te calles, dilo, cuida de aquellas personas que cuidan de ti, haz lo que te apetezca y nunca dejes para mañana lo que puedes hacer hoy.

Porque mañana no sabemos dónde estaremos, por eso hoy se trata de ser la mejor persona que puedas y sé feliz.

Y por último vive, vive mucho, vive el presente como si no hubiera un mañana, vive cada día como si fuese el último, porque lo más importante que nos ha enseñado es que realmente puede que lo sea.

María Ríos Sánchez